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游族网络股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20210517 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

线上参与公司网上业绩说明会的投资者 

时间 2021 年 5 月 17 日 15:00 -16:00 

地点 深交所互动易平台（http://irm.cninfo.com.cn） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长（代财务总监）： XUFENFEN 

总经理： 陈芳 

董秘： 许彬 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2021 年 5 月 17 日下午 15:00-16:00 在深交所互

动易平台举办 2020年年度报告网上业绩说明会。本次年度报

告业绩说明会将采用网络远程的方式举行，业绩说明会问答

环节内容如下： 

 

1、公司何时再招募财务总监？ 

回复：您好，公司如有合适的人选将尽快履行选任程序，感

谢您的关注！ 

 

2、请问董事会何时换届？ 

回复：您好，公司将尽快完成换届选举决策程序并履行信息

披露义务，敬请您关注公司相关公告。感谢您的关注！ 

 

3、 我想了解下香港投资的情况以及对 2021年度的业绩展望； 

2020 年度贵司股东大会何时召开、具体地点？如何报名参

加？ 

回复：您好，截至 2021 年 3 月 31 日，香港中央结算有限公



司共计持有公司股份 21,738,714股，占比 2.37%。公司 2020

年度的股东大会将于 2021年 6月底之前召开，具体召开日期

请关注公司日后发布的股东大会通知，感谢关注。 

 

4、请对游族网络海外市场运营情况给与说明？ 

回复：您好，2020年度，公司海外市场实现营业收入 25.9亿

元，同比增长 27.7%，取得了历史最佳成绩。公司自研卡牌手

游《少年三国志 2》于 2020 年 4月上线中国港澳台和日本，6

月上线韩国，7 月推出新马版本，12 月推出欧美版本，产品

在日本市场取得当地畅销榜 Top 20，韩国市场游戏畅销榜第

4名，成为卡牌类手游在韩国市场取得的历史最佳成绩；公司

代理的《圣斗士星矢：觉醒》自 2019年上线海外以来已登顶

27 个国家和地区畅销榜，在欧洲、拉美等地全年保持 RPG 品

类畅销第一的成绩；公司自研 IP页游《权力的游戏凛冬将至》

已获得六次 Facebook全球推荐。感谢您的支持。 

 

5、游族网络今年下半年有什么新的展望？ 

回复：您好！公司将持续深耕卡牌和 SLG 赛道，聚焦主营业

务，力保在年内推出 2 款成功的卡牌产品和 1 款 SLG 产品，

并持续做好赛道后续产品的立项开发规划，确保未来的产品

线供给。感谢您的关注！ 

 

6、请问公司最近是否有组织机构投资者到公司调研？ 

回复：您好，公司最近一次调研活动详见 2020年 12月 29日

的调研报告。公司持续加强投资者关系管理，通过业绩说明

会、投资者热线、投资者关系互动平台等方式与投资者保持

积极正向的沟通交流，感谢支持。 

 

7、我是三体的粉丝，对游族启动三体游戏很感兴趣，请问： 

○1 目前三体创新开发部门有多少员工，今年投入预算占全年

预算多少？这样的核心团队，奖惩机制是什么？ ○2 对于三体

这样的核心项目，如果一个 Plan A 游戏失败，是否同时有另

外一个 Plan B 项目组，以提高项目成功率？ ○3 三体游戏已

启动，最近开发计划和日期如何？有哪些具体措施，如何保

证三体游戏项目成功率提高、失败率降低、不打水漂？ 

回复：您好，三体游戏项目现仍处于立项前期阶段，相关的

研发团队正在组建中。2021 年，公司针对研发投入制定相应

措施：以每年不低于 10%的毛利投入到创新类项目的研发和投

资中，其中《三体》作为公司主要的次时代技术产品将会有

更多研发投入，对于研发人员将享受“20+X”的激励机制。

公司共计获得两款《三体》游戏改编权，公司将根据游戏类

型、受众玩家、研发进度及市场反馈等多方因素制定相应的

研发计划。《三体》游戏项目已启动，但仍处于立项前期阶段，

后续开发进度及上线时间可关注公司官网。公司将加大对于



游戏研发的投入，提升对于优秀研发人才的吸引竞争力，加

强公司研发竞争力，最终提高项目成功率。感谢您的关注。 

 

8、您好！请问怎么理解近年内都不做非游戏主营业务相关投

资，并将“电竞、MCN 等”非主营业务剥离，一方面可以优化

成本结构，另一方面也使得公司战略更加聚焦。谢谢！ 

回复：您好！公司明确“聚焦主营业务、主力赛道和主力项

目”的策略，在稳定基础上实现业务的精实增长，我们把非

主营业务的投资与团队都做了剥离，实现对成本的控制和资

源配置的优化。感谢您的关注。 

附件清单（如有）  

日期 2021 年 5 月 17 日 

 


